

Complicada explicación en el juicio contra Burgos

Experto la voló con el diazepam



Provincia: **San José**
 Población: **336.829 hab.**
 Extensión: **44.62 km2**

◆ Central

◆ **ADRIANA SOLÍS R.**
 adrisolis@lateja.co.cr

El capítulo de ayer en el juicio contra el ex defensor público Luis Fernando Burgos estuvo muy enredado. Tanto juezas como abogados la vieron a palitos para entender la declaración que dio Guillermo Brenes, jefe de toxicología del Poder Judicial.

Su explicación acerca del diazepam encontrado en un músculo del cuerpo de la víctima, la ex funcionaria judicial Maureen Hidalgo, fue complicada al utilizar términos técnicos, difíciles de entender.

Brenes dijo que se analizaron tejidos del músculo en el que encontraron restos de la sustancia que provoca sueño y relajación muscular. Según el Ministerio Público, el acusado le daba estas pastillas a su esposa para atontarla.

Sin embargo, no se pudo determinar la dosis y concentración de la droga en el cuerpo Maureen.

“El cuerpo estuvo mucho tiem-



ADRIANA SOLÍS

La fiscal Zulay Rojas siempre luce muy elegante.

JORGE ROJAS
 ABOGADO

“Nadie puede asegurar que le dieron diazepam para sedarla”

po a la intemperie, las sustancias sufren degradación, por lo que no se puede realizar una relación de la presencia de la sustancia con la concentración, solo que hubo consumo de diazepam no mayor a dos días antes de morir” dijo Brenes.



ADRIANA SOLÍS R.

El toxicólogo Guillermo Brenes se las tuvo que ingeniar para explicar cómo se determinó que había diazepam en el músculo de la víctima.